



El proyecto se ha adjudicado a la empresa **Obres i Serveis Roig, SA.**

Las obras de la calle Girona se iniciarán el 2 de abril

granollers REDACCIÓN | Poco a poco se van conociendo más detalles del proyecto de obras a realizar en la calle Girona, unas obras que han sido adjudicadas por parte del Ayuntamiento a la empresa **Obres i Serveis Roig, SA** y que se iniciarán el próximo día 2 de abril, justamente después de Semana Santa. Esta empresa llevará a cabo las obras de ampliación del ámbito para transeúntes y de renovación de servicios en la calle Girona, entre las calles Agustí Vinyamata y Francesc Ribas.

La Junta de Govern Local aprobó la adjudicación a la mencionada empresa por un importe de 1.685.802 euros. Esta cifra final es cerca de un 30% inferior al presupuesto de licitación. Desde el Ayuntamiento se remarca que *“se ha podido escoger entre 33 ofertas de empresas que se han presentado a esta contratación de obras”*. Cabe recordar que esta importante obra se financiará con una aportación de cerca de 500.000 euros del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) 2007-2013 y, de 1.000.000 de euros de la Diputación de Barcelona. El resto, hasta completar el coste total, irá a cargo del Ayuntamiento. El plazo de ejecución será de 9 meses. Durante este tiempo se renovará una superficie de más de 12.600 m² (595 m. lineales) de una de las principales vías urbanas de la ciudad.

La realización de estas obras, como ya hemos venido informando en estas páginas, ha despertado el interés de los comerciantes y vecinos de la zona, que siguen de cerca todo lo concerniente al

proyecto desde hace meses, ya que más allá de las cuestiones relacionadas con los problemas que puedan derivarse durante el periodo que duren las obras, hay otras cuestiones generales que les preocupan y que afectan a las plazas de parking y la movilidad en general, una cuestión que viene dada por la importancia de esta vía de la ciudad por la que pasan miles de coches cada día. El proyecto de realización de las obras forma parte de las iniciativas que se han llevado y llevarán a cabo también en otras vías colindantes con la calle Girona, como son la calle Francesc Ribas y el Passeig de la Muntanya.

PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS

Desde un primer momento, el proyecto está siendo seguido por los vecinos de la calle Girona y cabe recordar a este respecto que hace unos años se formó una Asociación de Vecinos. El Ayuntamiento, siguiendo el modelo de actuación seguido en el caso de la carretera, ha trabajado en este proyecto con la participación vecinal para incorporar mejoras que responden a las necesidades y demandan las personas que viven en dicha calle o tienen algún establecimiento comercial. Precisamente han sido los representantes de muchos de estos establecimientos los que han hecho llegar a los responsables municipales su preocupación por la incidencia que estas obras pueden tener por lo que hace referencia a la repercusión en las ventas. Algunos comerciantes consideran que las obras les perjudicarán considerablemente y cifran el descenso de ventas entre un 20 y un 30%.

Las personas que forman parte de esta comisión –también existe un grupo que se mantiene al margen de este gru-

po- se reunirán periódicamente con los representantes del Ayuntamiento y de la empresa constructora. El primer encuentro de esta comisión se ha previsto para el viernes, día 22 de marzo.

REORDENACIÓN DEL APARCAMIENTO

Con la renovación de la calle Girona, se reducirá el número de plazas de estacionamiento de la zona azul. Desde el Ayuntamiento remarcan que esta disminución, concretada en una cuarentena de plazas, se compensará con la creación de otras de pago del entorno: Enginyer, Pinós, Tetuán, Minetes, Tarragona y Bruniquer.

Durante el tiempo que duren las obras, los vecinos y las personas que trabajan en la zona dispondrán de plazas de aparcamiento gratuito en algunos tramos de las calles Tetuán, Pinós, Minetes, Bruniquer, Dunant, Agustina d'Aragó...

Desde el Ayuntamiento (las obras empezarán en el tramo que va de la calle Agustí Vinyamata a Torras i Bages) se destaca que *“con esta transformación se pretende regenerar el espacio público de la calle Girona para favorecer la vida social, dinamizar la actividad comercial y mejorar la seguridad de los transeúntes”*.

REFORMA

La reforma a realizar transformará la fisonomía de más de 12.600 m² de una de las principales vías de la ciudad.



Presentado el Plan de Implicación con el Paisaje

La semana pasada se presentó en el Centre de Cultura per la Pau de Can Jonch, el resultado final de los trabajos realizados con motivo del Pla d'Implicació con el Paisaje de Granollers, una propuesta en la que han participado 1.600 personas. El objetivo principal de dicho trabajo se establecía en tres campos: dar a conocer y contribuir a la apropiación del paisaje por parte de la ciudadanía; fomentar la cohesión ciudadana y el sentimiento de identidad e implicar a los agentes locales en relación a la conservación y mejora del paisaje, contribuyendo así a la utilidad y viabilidad del proyecto.

Algunas valoraciones finales: El centro de Granollers está muy bien valorado como punto neurálgico; hay la sensación de que la ciudad es gris y que podría mejorar el estado en que se encuentran las fachadas; posible ampliación de la carta de colores (una petición que hacen patente los miembros de la página de facebook Granollers amb més color...); el comercio tradicional aún es una fortaleza y un atractivo para el municipio; el paisaje agrícola de Palou representa un valor para la ciudad; son aspectos identitarios la Festa Major, el mercado del jueves, la Porxada, la Pedra de l'Encant...; el río Congost ha mejorado... Durante este año se impulsarán dos líneas de actuación para consolidar y desarrollar el Pla de Paisatge de Granollers.

Jornada de Salud organizada por el Hospital General

Por noveno año consecutivo la Fundació Privada Hospital Asil de Granollers organiza este viernes, día 15 de marzo en el Museu, la Jornada de Salut con el objetivo de fomentar el debate sobre aspectos relevantes en el ámbito sanitario entre los profesionales del centro y diversos profesionales de la salud de la comarca del Vallès Oriental. Uno de los principales temas que se tratará es el correspondiente a las enfermedades crónicas y se hablará del trabajo que se lleva a cabo en materia de prevención y el tratamiento personalizado y de orientación de los pacientes que las padecen. Entre los ponentes estarán: el Dr. **Joan Ledesma**; la Dra. **Pilar Saura**; la Dra. **Núria Prat**; el Dr. **Joan Espauella**...